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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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http://iwakitaira-rc.jp/2530

2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3308 例会（１号）　2023 年７月６日（木）曇り

会長・幹事　所信表明

　2023-2024 年度国際ロータリー会
長は、 スコットランドのサウス・ク
イーンズフェリーロータリークラブ
会員であるゴードン R. マッキナリー
さんです。 今年度の RI テ―マを、
“CREATE HOPE in the WORLD”　

「世界に希望を生み出そう」と掲げて
います。
　国際ロータリーがこれまでも世界平

和を希求し世界に希望を与えてきたことを再認識し、これからも
更なる世界平和を促進するために設定されたテーマであります。
　RI 会長は、問題を抱える国で平和を推進し紛争の影響を受
けている人びとを助け、過去のリーダーたちが始めたイニシア
チブを引き継いでいくよう会員に呼びかけ、また、世界の注目
を集め現在の期待をはるかに超える可能性を切り開いていくこ
とを会員に求めています。
　2023-2024 年度 2530 地区右近八郎ガバナーは、現在国際ロー
タリーが検証可能な奉仕活動を推奨しパートナーとの協働によ
る国際奉仕活動の推進を進めていることを受けて、地区基本方
針として、
◦効率的な地区運営とリスク管理の強化
◦楽しいロータリー活動と研鑽
の２点を掲げています。
　そして、ロータリーが創立以来数多くの危機を経験しながら
も前進できたのは、常に変わることのない善意、友情、親睦、
寛容、研鑽の精神の賜物であり、そしてこれこそがロータリア
ンの誇りであると述べ、地区のスローガンを「ロータリーの誇
りを楽しもう !」“ENJOY the ROTARY PRIDE ！ ” とされま
した。
　以上を受けまして、2023-2024 年いわき平ロータリークラブ
は次の目標を掲げて実施していきたいと考えます。

１．会員の増強
　　純増３名を目指して会員の増強に努めます。

　2023 ～ 2024 年度第１回例会に当たり、佐々木貢一会長、渡
邊有幹事が所信を表明しました。お２人の決意などは次の通り
です。

2023-2024 年度
国際ロータリー第 2530 地区
いわき平ロータリークラブ第71代会長 佐々木　貢　一 氏

2023-2024 年度
国際ロータリー第 2530 地区
いわき平ロータリークラブ幹事 渡　邊　　　有 氏

２．例会出席率の向上
　�　例会を魅力あるクラブの基盤と捉え、プログラム委
員会、出席委員会と連携し毎回30名以上の出席を目指
します。
３．青少年育成の支援
　�　未来の地域社会を担う若者への支援を「青少年奉仕
委員会」と「国際奉仕委員会」の協力で実施します。
４．ロータリー財団への理解と協力
　�　年次基金として、年間一人 150ドルの寄付目標をお
願いします。
５．米山記念奨学会への協力
　�　米山記念奨学会年間一人 15,000 円の寄付目標をお
願いします。
６．社会奉仕活動の継続

　�　東日本大震災から12年が経過し、被災した海外林の
再生活動も新たな局面を迎えようとしています。今年
度も継続して活動に協力していきます。

　最後に、当クラブは昨年度 70 周年を迎えた格式と伝統の
あるクラブです。本年度は、新型コロナ感染症もインフル
エンザ並みの 5 類に分類され、感染対策を怠ってはなりませ
んが、社会生活もロータリー活動も活発になっていくことと
考えます。これからも、いわき平ロータリークラブでの出会
いと奉仕の輪を広げ、80 周年でもより魅力溢れる輝きのあ
るクラブとなることを目指し一歩踏み出していきたいと思
います。渡邊有幹事と力を合わせて一生懸命努めてまいりま
す。今後ともご指導・ご協力のほどよろしくお願いいたしま
す。

　2020 年６月に入会し、2023 ～ 2024
年度幹事を務めます。この歴史ある
いわき平ロータリークラブの幹事と
いうことで大変な重責を感じており
ます。この１年間、佐々木会長を支
えられるように、精進して参ります
のでご指導よろしくお願い致します。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　鈴木孝雄　　川瀬直史

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥佐々木貢一さん（いよいよスタートします。１年間よろしく
お願いいたします）♥渡邊有さん（１年間宜しくお願い致しま
す）♥川松裕之さん（誕生日のお祝いありがとうございます）
♥坂本佳友さん（佐々木年度よろしくお願いします）♥森雄治
さん（佐々木丸の船出を祝して）♥山﨑慶一さん（新年度発足
を祝って）♥高萩阿都志さん（会長・幹事のご活躍を期待しお
祈りしております）♥三瓶和秀さん（佐々木丸の船出を祝して）
♥松村耕平さん（皆勤賞いただきました。ありがとうございま
す）♥黒須幸雄さん（70周年おめでとうございました。お料理
の評判が良く、阿部実行委員長、大橋シェフらに感謝致します。
ありがとうございました）♥関口武司さん（佐々木会長、渡邊
幹事の門出を祝して。誕生祝ありがとうございます）♥大久保
健蔵さん（佐々木会長、渡邊幹事１年間がんばってください。
遠山君の入会を祝して）♥伊藤盛敏さん（佐々木・渡邊丸の船
出を祝して!! 久保田さん、遠山さん入会を歓迎します）♥小関
邦彦さん（短い間ありがとうございました。しばしの別れとな
ります。お世話になりました）♥阿部弘行さん（６月24日70周
年記念式典みなさまのご協力のおかげで無事終了できました。
ありがとうございました。佐々木丸の船出を祝して!!）♥野沢
達也さん（昨年は大変お世話になりました。そして、今年度佐々
木丸の船出をお祝いします）♥松崎浩さん（佐々木会長、渡邊
幹事の活躍を祈念して）♥泉洋平さん（佐々木会長、渡邊幹事
よろしくお願いいたします）♥新妻純男さん（佐々木会長、渡
邊幹事１年間よろしくお願い致します。３ヶ月間皆出席賞あり
がとうございます）♥小野寺順正さん（佐々木・渡邊丸の１年
間の無事をお祈りしまして）♥有賀行秀さん（佐々木会長、渡
邊幹事の門出を祝して）♥鈴木弘康さん（佐々木会長、渡邊幹
事の門出を祝して）♥八幡恭朗さん（佐々木年度のスタートを
祝して）♥鈴木東雄さん（佐々木丸の船出を祝って）♥越智正
典さん（佐々木渡邊丸の船出を祝して）♥小林隆太さん（結婚
記念日ありがとうございます）♥飯野光世さん（佐々木・渡邊
丸の船出を祝して）♥郡二三子さん（佐々木年度宜しくお願い
致します） 以上28名

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・ロータリーの目的（佐
藤尚誠会員）・四つのテスト（坂本佳友会員）〕

　野沢達也前会長からバトンを受けて 71 代会長を務めさせて
頂きます。６月 24 日の 70 周年記念式典・祝賀会が多くの出席
のもと、厳かに盛大に開催されました。すばらしい式典だった
と思います。どうぞ１年間よろしくお願い致します。

◦７月ロータリーレート　１ドル＝ 145 円
◦ いわき小名浜ＲＣ、いわき勿来ＲＣ、いわき内郷ＲＣ、いわ

き平中央ＲＣより７月プログラム予定表が届きました。
◦ いわき平東ＲＣより会報が届きました。

★本日の例会案内　７月13日（木）12：30 ～
　新入会員卓話　常陽銀行平支店長　中野崇之会員
　　お食事メニュー＝金目鯛の香草パン粉焼き
★次回の例会案内　７月20日（木）12：30 ～
　会員卓話　野沢達也直前会長　阿部弘行70周年実行委員長
　　お食事メニュー＝鶏ももピリ辛照り焼き

佐藤尚誠会員 坂本佳友会員

小林 隆太さん
（７月３日）

鈴木 弘康さん
（７月６日）

関口 武司さん
（７月７日）

★ 結婚祝

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

◆出席委員会（小林隆太委員長）

　４月から６月までの皆勤賞の表彰も行われ、12人に賞品が手
渡されました。

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

７月６日 50 名 34 名 ―

◆新入会員入会式
　第一生命保険エリア統括営業部長
の久保田将氏、武蔵エンジニアリン
グ代表社員の遠山良浩氏の入会式が
行われ、佐々木会長からバッジなど
が手渡されました。
　久保田氏は「生まれは九州福岡で
す。いわきのために精いっぱい頑張
ります」、遠山氏は「指導を仰ぎな
がら社会奉仕活動をしていきます」
と抱負を述べました。
　６月末で退会した小関邦彦氏も出
席し、「短い間ですがお世話になり
ました」とあいさつしました。

　2023 ～ 2024年度米山地区会員の鈴木弘康会員に任命状が手
渡されました。米山功労者マルチプル３回の伊藤盛敏会員に感
謝状が贈られました。

佐々木会長からバッジなどを
受ける久保田会員（左）

佐々木会長からバッジなどを
受ける遠山会員（右）

皆勤賞を受けた会員


